2018 Édition Janvier





Comité Départemental des Médaillés de la Jeunesse des Sports et de l'Engagement Associatif de la Dordogne





Editorial



Dans ce numéro:

Sécurité routière : Seniors restez mobiles !.	2
Décès de M. le Colonel BOUILLOT	2
Canoë Kayak :Champions du Monde !	2
Les 100 ans des Enfants de France de Bergerac	3
Cérémonies St Capraise de L. et Mouleydier	3
Cérémonie de remise des médailles à la préfecture	4 -/ 11
Dates à retenir !	10



CDMJSEA Dordogne Maison des sports 46, Rue Kléber 24000 PERIGUEUX Tél: 05.53.45.51.14

Messagerie : cdmjs24@free.fr Contact rédaction : 07.82.69.60.87

Site web: www.ffmjs.fr

Les Jeux de retour en France en 2024!

Suite à la décision du Comité International Olympique, le 13 septembre 2017 à Lima, Paris et la France accueilleront les Jeux Olympiques et Paralympiques d'été en 2024, cent après les avoir organisés pour la dernière fois. Historique.

A l'occasion de la Session du CIO qui s'est déroulée à Lima au Pérou, le même jour le Comité International Olympique (CIO) a élu Paris comme ville hôte des 33èmes Jeux Olympiques et Paralympiques d'été. Au terme d'une campagne de deux ans débutée le 23 juin 2015 à l'occasion de la Journée Olympique, Paris 2024 a remporté une victoire historique, symbolisée par la

signature du contrat de ville hôte par Denis Masseglia, Président du Comité National Olympique et Sportif Français, et Anne Hidalgo, Maire de Paris.

Ce succès collectif, construit entre le mouvement sportif, les pouvoirs publics et les acteurs privés, est le fruit d'un engagement de la société dans toute sa diversité, pour faire de Paris 2024 un projet à la fois spectaculaire pour les acteurs des Jeux et durable dans son approche et son ambition.

Le département de la Dordogne est très fier de ce choix et ne peut pas oublier que sa mobilisation a été une des pierres apportées à cette réussite. Le 24 soutient Paris 2024 est un souvenir très intense et la journée de soutien instituée par le comité départemental olympique et sportif le 24 mai à Montignac restera une magnifique action grâce à l'aide de tous les sportifs du département et du conseil départemental de la Dordogne.

Maintenant, il reste à tout faire pour que cela soit la plus belle fête et surtout qu'elle soit la plus réussie pour le plus grand bonheur du public et des athlètes tout en préservant les valeurs olympiques.

De plus, les fédérations et confédérations de World Rugby ont désigné la France, devant l'Afrique du Sud au deuxième tour, pour organiser la Coupe du monde en septembre et octobre 2023. 2017 aura été une année faste.

L'organisation de ce grand rendez-vous sera l'occasion de démonter une fois de plus l'excellence du savoir-faire français en matière d'organisation de grands événements sportifs et cela un an avant les JO de 2024. Bravo la France!...











Page 2 TRAIT D'UNION Édition Janvier 2018



Sécurité routière : séniors restez mobiles !



Le comité départemental des médaillés de la jeunesse des sports et de l'engagement associatif de la Dordogne ont organisé une journée de remise à niveau des connaissances en matière de code de la route.

Basée sur le volontariat, l'objectif de cette journée est d'informer et de redonner confiance afin de rester mobile le plus longtemps possible

Le partenariat établi avec le CDMJSEA Dordogne et la Prévention routière grâce à M. Bernard BURTIN son directeur – permet d'organiser plusieurs journées de ce type avec comme programme une remise à niveau des connaissances du code de la route, les données sur l'accidentologie, la rédaction d'un constat amiable et les réponses à toutes les questions posées par les personnes. Tous les

participants ont beaucoup apprécié ce stage de remise à niveau très intéressant.

Disparition de M. le Colonel Jacques BOUILLOT

Le Comité départemental des médaillés de la jeunesse des sports et de l'engagement associatif de la Dordogne est en deuil avec la disparition du Colonel Jacques BOUILLOT Commandeur de la Légion d'Honneur, Officier de l'Ordre National du mérite, Croix de guerre 1939-1945, Croix de guerre TOE, Croix de la valeur militaire.



Ancien de la 2ème Division Blindée du général LECLERC, il a été un acteur de la libération de Paris et Strasbourg. Pratiquant de bon niveau dans plusieurs disciplines, Jacques BOUILLOT était un sportif dans l'âme qui a "poussé") l'A.J Auxerre avec l'abbé Deschamps. Engagé volontaire dès 1940 à l'âge de 16 ans. Devenu éducateur sportif civil et militaire, il a mis sa vie et son exceptionnelle loyauté au service de la France et de l'esprit sportif comme un flambeau de l'éthique citoyenne que l'histoire a magnifié. Décoré de la Légion d'Honneur à titre exceptionnel avec 6 citations, il a toujours milité au sein d'associations dont la nôtre. Il a été toujours une référence de loyauté, d'altruisme. Il était titulaire de la médaille d'or de la jeunesse et des sports et adhérent fidèle de notre comité.

Cela a été un grand honneur de compter parmi nous un homme de cette importance. Nous le regretterons énormément.

Canoé-Kayak: Réception des Champions du Monde



Invité par le président du conseil départemental Germinal PEIRO et de Christelle BOUCAUD Vice présidente chargée de la jeunesse et des sports, le président MONTAGUT a assisté à une belle cérémonie en l'honneur des Champions du Monde de canoé kayak.

Les Mondiaux de PAU ont apporté 5 titres à la Dordogne grâce aux magnifiques performances de Manon HOSTENS, Ancelin GOURJAULT, Damien MAREAU, Stéphane SANTA MARIA et Pierre TROUBADY.

De plus, cela est un 6ème titre de Champion du Monde pour Stany DELAYRE discipline aviron en quatre de couple poids légers.

Fin connaisseur de ces sports nautiques et encore pratiquant, le Président PEIRO était tout à fait enthousiaste à l'évocation de ces titres mondiaux. Encore une fois, toutes nos félicitations à tous ces beaux sportifs !....

TRAIT D'UNION Édition Janvier 2018 Page 3

Les cent ans des Enfants de France de Bergerac



Le dimanche 8 octobre 2017, les Enfants de France de BERGERAC à l'occasion de leur 100ème anniversaire ont fait honneur à leurs anciens membres qui ont donné leur vie pour la France. Une messe à l'église Notre Dame de BERGERAC en présence d'une nombreuse assistance a précédé une cérémonie officielle de dévoilement d'une plaque commémorative en souvenir de ceux qui ont donné leur vie pour la France.

Cette cérémonie très solennelle organisée par Francis WIDEHEM Président des Enfants de France de BERGERAC avec les porte-

drapeaux des anciens combattants et également le drapeau du CDMJSEA Dordogne représenté par son président Francis MONTAGUT. Cet instant de mémoire et de recueillement a apporté un message très fort pour l'assemblée lors de ces deux jours de retrouvailles et de souvenirs partagés. Cela est un remarquable travail de souvenir qui a été fait par le président WIDEHEM pour une réussite très appréciée et reconnue par tous.

Cérémonies de Saint Capraise de Lalinde et Mouleydier



Deux cérémonies de mise à l'honneur organisées par Jacques JOLIEY du cercle de Bergerac en accord avec les maires des communes de Saint Capraise Laurent PEREA et de Mouleydier Jean-Michel BOURNAZEL.

Une délégation s'est donc déplacée sur ces deux communes et une sympathique cérémonie a eu lieu à la grande satisfaction des récipiendaires. Cette initiative est faite dans le but de resserrer les liens entre les médaillés et de dynamiser les actions de reconnaissance de l'engagement des bénévoles dans le département. A la vue du succès et du bon retour de cette initiative, elle sera donc renouvelée suivant les demandes locales.

Dates à retenir !....

ASSEMBLEE GENERALE 2018

LE 14 AVRIL à partir de 10h00 Salle Vieux Tilleul - COURSAC

VŒUX CDMJSEA Dordogne

LE 22 JANVIER à 16H00

Salle du Sous-sol Mairie de COURSAC



Page 4 TRAIT D'UNION Édition Janvier 2018

Cérémonie de remise de médailles à la préfecture



TRAIT D'UNION Édition Janvier 2018 Page 5



ASSEMBLEE GENERALE CDMJSEA DORDOGNE LE 14 AVRIL 2018 A COURSAC

Page 6 TRAIT D'UNION Édition Janvier 2018

Cérémonie de remise des médailles à la préfecture

















TRAIT D'UNION Édition Janvier 2018 Page 7



































Cérémonie de remise de médailles à la préfecture : Suite et fin









NONTRON : Richard BEYLY Médaillé d'argent











Comité Départemental des Médaillés de la Jeunesse des Sports et de l'Engagement Associatif de la Dordogne

Maison des sports 46, rue Kléber 24000 PERIGUEUX

Téléphone : 05.53.45.51.14 Messagerie : cdmjs24@free.fr Contact rédaction : 07.82.69.60.87

Site internet fédéral : www.ffmjs.fr

Le site internet de la fédération française des médaillés de la jeunesse des sports et de l'engagement associatif.

Vous retrouverez les insertions de la Dordogne mais également de nombreux renseignements sur la vie de nos instances en consultant la rubrique **Actualités**!....

Un site internet du comité départemental est en cours d'élaboration.



Sa réalisation est prévue au premier semestre 2018. Le but est de donner encore

plus de visibilité à nos actions dans le but d'accentuer notre présence auprès du monde sportif et associatif avec pour objectif principal l'augmentation de nos effectifs grâce à une gestion instantanée de l'information synonyme d'une visibilité accrue de nos actions.

Assemblée générale 2018 - Coursac - Sam 14 avril à 10h00

Le bureau du CDMJSEA Dordogne a donc décidé de choisir le **samedi 14 avril 2018 à 10 h00** pour tenir son assemblée générale - Salle du vieux tilleul à Coursac.

Nous espérons que vous viendrez nombreux pour cette assemblée générale 2018. Vous êtes priés de bien vouloir faire une publicité auprès de vos connaissances afin que nos rangs soient fournis et que cela soit une belle journée de convivialité.

L'assemblée générale fédérale 2018 aura lieu à Bordeaux et plus précisément les 25 et 26 mai au Campus Atlantica d'Artigues.

L'assemblée générale du CRMJSEA Nouvelle Aquitaine aura lieu le vendredi 6 avril 2018 à Agen (Lot et Garonne).

La cérémonie des vœux CDMJSEA Dordogne : le **lundi 22 janvier 2018 à 16h00** dans la salle du Sous-sol de la mairie de COURSAC.

Bonne et heureuse année 2018 - Meilleurs væux!...

Le comité directeur départemental des médaillés de la jeunesse des sports et de l'engagement associatif vous adresse tous ses meilleurs vœux de bonheur de santé et de prospérité.











